

“L'ORANIE CYCLISTE”

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »
58, Rue Jean Azémar
O R A N
C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.-F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Secrétariat Général :
M. Nicolas CATABARD
34, Rue Général Gouraud
(Cité Petit) — O R A N
Téléphone provisoire : 249-49

LA REMISE DE LA MEDAILLE DU MERITE CYCLISTE A M. PIERRE LAFFONT



M. Pierre Laffont, Député et Directeur Général de « L'Echo d'Oran », a été élevé au grade de Chevalier du Mérite Cycliste. En raison de ses occupations parlementaires, il n'avait pu assister à la remise des récompenses à l'occasion de l'Assemblée Générale du CRO-FFC où, officiellement, la Médaille du Mérite Cycliste devait lui être remise.

C'est dans son bureau de « L'Echo d'Oran » que cette courte et émouvante cérémonie a eu lieu. MM. Ribaud et Angès, vice-présidents du CRO, Yvars et Grangier, membres, accompagnaient M. Dumesges. Ce dernier, en adressant les félicitations de tous les Membres et licenciés du CRO à M. Laffont, lui déclara combien la famille cycliste était heureuse d'avoir vu décerner au créateur et promoteur du « Critérium de L'Echo d'Oran » la plus haute distinction cycliste.

Après avoir été décoré, M. Laffont remercia les Membres du CRO de leur délicate attention, les assurant de son plus grand concours pour continuer à aider à la prospérité du cyclisme en Oranie.

Revenant sur le désir du CRO, celui de pouvoir organiser un Championnat de France sur Route des Professionnels à Oran, M. Laffont insista en disant que le jour est bientôt proche où nous pourrons en reparler d'une façon très ferme.

LE CARNET DU C.R.O.-F.F.C.

Naissance. — Le Président et les Membres du C.R.O. adressent leurs sincères félicitations à M. et M^{me} Yniesta Christiane, licenciée dirigeant de la R.O.O., à l'occasion de la naissance de leur fille Véronique.

— Madame et Monsieur Brassat Jacques, licencié de la R.O.O. et Membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste », nous ont fait part de la naissance de leur fille Catherine. Le Président et les Membres du C.R.O. sont heureux de leur adresser leurs plus sincères félicitations.

Vœux. — Les vœux de prompt rétablissement et d'excellente santé sont adressés à M. Rodriguez Louis, dirigeant de l'ASPO, par le Président et les Membres du CRO, à la suite d'une intervention chirurgicale qui l'a tenu éloigné de toute activité sportive et professionnelle.

— Les meilleurs vœux de bonne santé sont adressés par tous les Membres du CRO et tous les licenciés des Clubs cyclistes à M. François Serviès, Président d'Honneur du CRO et Membre Bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste », qui, légèrement souffrant, n'a pu assister à l'Assemblée générale du C.R.O.

— Les vœux de prompt rétablissement et d'excellente santé sont adressés par le Président et les Membres du CRO à M^{me} Giméno, mère de MM. Giméno Charles et Fernand membres bienfaiteurs de « L'Oranie Cycliste », à la suite d'une intervention chirurgicale.

Distinctions Honorifiques. — Le Président, les Membres du C.R.O. et les Présidents des Clubs avec tous leurs licenciés, sont heureux d'adresser leurs sincères félicitations à MM. Pierre Laffont, Député, Directeur Général de « L'Echo d'Oran » et Jacques Bellia, Président de la Reizanaïsa et Membre Bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste », à l'occasion de leur promotion au grade de Chevalier du Mérite Cycliste.

FAUCHE EMMANUEL A L'HONNEUR

LA CROIX DE LA VALEUR MILITAIRE EST VENUE RECOMPENSER SON ACTE DE BRAVOURE

Nous avons eu plusieurs fois l'occasion de citer Fauché Emmanuel de l'A.S.P.O. en exemple dans les colonnes de « L'Oranie Cycliste », pour son courage et sa farouche volonté. Au cours de la saison 1959 il se distingua tout particulièrement sur nos routes, se trouvant dans toutes les bonnes échappées et terminant souvent aux places d'honneur malgré ses 36 ans.

Il y a environ 2 mois, Fauché s'est à nouveau distingué quand, après avoir été le témoin d'un attentat, il réussit à rejoindre et à s'emparer du terroriste. Le magnifique exploit, pour beaucoup passé inaperçu, lui a valu d'être décoré de la Croix de la Valeur Militaire le 11 Novembre dernier.

« L'Oranie Cycliste », les Membres et tous les licenciés du C.R.O. sont heureux de lui adresser à leur tour leurs plus sincères félicitations.



Emmanuel FAUCHÉ (A.S.P.O.)

(Photo « Echo d'Oran »)

POUR QUE VIVE « L'ORANIE CYCLISTE »

LISTE DES MEMBRES BIENFAITEURS

M. Quilès Antoine, ancien Champion du MCO, conducteur dépanneur à la Marine Nationale à Mers-El-Kébir - M. Broissand Auguste, Chef de service commercial à Oran - M. Lopez J., rédacteur sportif de la rubrique « Cyclisme » à « Echo-Soir » - M. Macia Jean, ancien Champion cycliste, entrepreneur de menuiserie à Oran - M. Haramboure Charles, ancien Champion de vitesse d'Alger - M. Pierre Gay, Président d'Honneur du CRO, Commerçant à Oran - M. Sylvestre Cadène, Industriel à Oran - M. Doubali Joseph, Trésorier général de l'AVCO à Oran - M. Doubali René, Agent des Installations des PTT à Colomb-Béchar - M. Pierre Fangeau, Agent commercial de la Société GIMETAL à Oran - M. Seuté Raymond,

Membre du CRO, dirigeant du COB - M. Aguilar François, Secrétaire Général du Comité Directeur du COB - M. Seuté Albert, Chef de Service de la Ville d'Oran - M. Rodriguez Antoine, Délégué de la FFC à Tlemcen - M. R. Da Procida, Délégué de la FFC à Bel-Abbès.

D'Alger nous avons également reçu une courte et gentille lettre de l'ancien Champion de Vitesse d'Alger Haramboure et que voici :

Alger, le 16 Novembre 1959.

Mon cher Président et Ami,

Comme tous les ans, je me permets de venir contribuer à la continuation de votre estimée « Oranie Cycliste » que je lis toujours avec le plus grand plaisir et vous prie d'être mon messager auprès de tous les amis du C.R.O.

Amicalement.

C. HARAMBOURE.

L'Assemblée Générale du CRO-FFC

15 NOVEMBRE 1959

L'Assemblée générale du C.R.O.-F.F.C. a eu lieu le 15 novembre 1959 dans les salons de l'A.C.O. Les membres du C.R.O., les présidents des clubs affiliés ou leurs représentants prêtèrent une attention particulière aux exposés faits par le secrétaire général et le trésorier général. Après l'allocation de M. Dumesges et suivant la tradition, le Comité en fonctions en 1959 démissionna. Doyen d'âge, M. Ribaud, président d'honneur de la R.O.O. prit la parole pour souligner une fois de plus les magnifiques résultats en 1959, qu'il souhaita plus grands encore pour 1960.

Après les élections ce fut la remise des récompenses aux champions d'Oranie, aux meilleurs coureurs et aux clubs. Elle fut présidée par M. Garagnon, directeur interdépartemental de l'E. P. et des Sports à Oran.

L'APPEL DES CLUBS

Les Clubs ayant transmis la composition de leur Comité pour l'Année 1960 sont :

- Association Sportive Police Oran représentée par M. Moisson Paul,
- Amicale Vétérans Cyclistes Oranie représentée par M. Martin Clément.
- Club Cycliste Tlemcénien représenté par M. Tustes André.
- Club Olympique Boulanger représenté par M. Yvars Gustave.
- Jeunesse Sportive Saint-Eugène, représentée par M. Anglès Henri.
- La Relizanaise représentée par M. Bellia Jacques.
- La Roue d'Or Oranaise représentée par M. Andréa Joseph.
- L'Union Sportive de Tizi représentée par M. Ribaud H.P.
- Le Vélo Sport Bou-Hadjarien représenté par M. Tustes André.

L'APPEL DES MEMBRES

A l'appel des Membres du C.R.O. sont présents :

MM. Anglès H. (JSSE) - Grangier L. (JSSE) - Yvars G. (COB) - Giméno C. (COB) - Bellia J. (Relizanaise) - Andréa J. (ROO) - Dumesges J. (AVCO) - Ribaud H. (ROO) - Tustes A. (JSSE) - Catabard N. (COB) - Gomis A. (COB) - Bandini J. (JSSE).

Absents, excusés : MM. Da Procida (AVCO) procuration à M. Dumesges et Rodriguez Louis (AVCO) malade.

LE RAPPORT MORAL

Prenant le premier la parole donnée par le Président, M. Catabard, Secrétaire général, s'exprime ainsi :

Monsieur le Président,
Messieurs,

Nos prévisions de 1958 se sont confirmées au cours de cette saison, qui a vu la résurrection du « Critérium de « L'Echo d'Oran », véritable tremplin du Cyclisme Oranais. Depuis les événements d'Algérie, nous n'avions pas connu une saison aussi longue et aussi chargée. Tous les dimanches nous avons revu la ronde de nos cyclistes sur les routes d'Oranie. Cette année enfin nous avons pu nous évader des traditionnels et fastidieux circuits des alentours immédiats d'Oran.

Avec Relizane, le Grand Prix de l'Ouest en 3 étages, le Grand Prix B.A.O., le Prix de « L'Oranie Cycliste », etc..., nous avons pu joindre des centres tenus à l'écart depuis quelques années.

Comment se sont comportés nos coureurs ? La moyenne horaire a été des plus respectables et le 40 à l'heure a été souvent dépassé, mettant à profit la prime kilométrique de Monsieur le Président.

Toutes les épreuves en général, ont connu un succès et une lutte jamais égalés. Un regard sur les chiffres nous donnera un aperçu de 1959 qui se rapproche sur tous les points, avec la brillante saison de 1955.

Que sera 1960 ? Lancé, le Cyclisme doit poursuivre sa route, nos efforts ne doivent pas se relâcher, car nous sommes sur la bonne voie.

1959 a connu la belle victoire de nos couleurs à Bône, nos ambitions ne s'arrêteront pas là.

Une seule lacune parmi tout cela. Les jeunes et malgré notre appel, les Cadets boudent au Cyclisme. Les Brevets des Jeunes Cyclistes, les Brevets routiers sont à reprendre.

Il faut faire un effort de prospection parmi les jeunes et 1960 ne doit pas voir un « Dunlop » avec une dizaine de concurrents au départ. Les courses de Cadets ne doivent plus se disputer au sprint après une promenade comme nous l'avons vu cette année.

Et pour terminer voici le bilan de notre saison écoulée :

11 Clubs affiliés contre 10 en 1958.

384 Licenciés contre 259 en 1958 se décomposant ainsi :

116 Amateurs - 51 Indépendants - 21 Cadets - 183 Dirigeants - 3 Pré-Licences - 9 Jouvenceaux - 1 Directeur Sportif (Vélodrome Municipal).

Nous avons enregistré 56 épreuves contre 50 en 1958 avec un total de 4.888 km. contre 3.350 km. en 1958 pour un gain de 3.616.050 francs contre 718.950 francs en 1958.

La lutte pour les divers Challenges mis en compétition par le C.R.O., ont connu un succès habituel. Nous félicitons bien évidemment tous les Champions, tous les Présidents de Clubs et tous ceux qui ont fait de 1959 une année de prospérité du Cyclisme Oranais.

Nous remercions tous nos collaborateurs et les engageons à persévérer dans l'effort, nous sommes sur la bonne voie, 1960 nous donnera satisfaction.

Vive la F.F.C. !

Vive le C.R.O. !

LE RAPPORT FINANCIER

A son tour, M. Grangier expose le rapport financier de la saison ainsi décomposé :

RECETTES

Montant Prix des Courses ...	2.519.555
Prix Spéciaux pour courses ...	336.150
Droits d'Organisation ...	147.44F
Assurances ...	235
Primes ...	250.. J
Subvention du Conseil Général..	55.000
Subvention Dunlop ...	15.000
Remboursement licences par FFC Paris ...	92.755
Remboursement parts de la Maison du Cyclisme ...	7.000
Pourcentage recette « Critérium Echo d'Oran » ...	1.137.311
Licences coureurs, Dirigeants, Cadets, Jouvenceaux, etc. ...	361.220
Affiliations ...	30.000
Surprimes assurances sur licences	37.810

Duplicatas	9.000
Réclamations	100
Changements de catégories ...	1.000
Publicités	25.000
Versements faits par « L'Oranie Cycliste »	258.900
Abonnements « Oranie Cycliste »	13.000
Engagements Epreuves Officielles	13.990
Pénalités	18.565
Ventes d'imprimés	1.180
Volets assurances Voitures suivieuses	4.000
on anonyme	3.000
Remboursements frais déplacement du Président à l'Assemblée générale à Paris	44.505
TOTAL	5.617.036

DEPENSES

Fiches de Caisse à Paris	2.779.236
Versements aux Clubs	1.727.140
Subventions aux Clubs	68.000
Achat de maillots et écussons (Championnats)	28.650
Achat de médailles et coupes ..	43.000
Achat de dossards	4.510
Achat de timbres-poste	15.715
Achat de fournitures diverses ..	5.635
Achat de fleurs (Courses)	7.000
Frais de déplacement	6.885
Frais de Banque sur chèques ..	1.308
Frais de Police	1.700
Frais de lumière et divers pour Secrétariat et Trésorerie	10.000
Frais d'apéritifs Assemblée générale 1958	3.630
Frais local et divers	18.790
Abonnement à Cycllette Revue ..	1.000
Etrennes du CRO : Facteur, Paquets, Recommandés (PTT) ..	4.000
Travaux des médailles et coupes ..	6.772
Don à la Société des Aveugles ..	1.000
Remboursement parts Maison du Cyclisme	2.000
Frais Mandats-Poste	1.480
Taxes téléphoniques	40
Quote-part à manifestation en l'honneur de M. Magnon ..	15.000
Quote-part à Médaille de M. Dupin	500
Versements aux Sinistrés de Madagascar	20.000
Réparations diverses au matériel ..	1.500
Remboursements frais assurances Critérium F.F.C.	5.300
Impression de L'Oranie Cycliste ..	258.000
Frais déplacement du Président à A.G. à Paris	58.275
TOTAL	5.106.066

INVENTAIRE DU MATERIEL 1959

2 Serviettes cuir (réformées)	0
1 Bureau	
2 Classeurs simples	9.450
2 Classeurs double rangées	8.750
1 Machine à écrire	10.500
1 Machine à écrire (Japy)	27.400
1 Chronographe	13.370
1 Armoire à archives	10.935
1 Haut-parleur	16.200
1 Installation téléphonique	17.760
TOTAL	114.365

SITUATION FINANCIERE AU 31 OCTOBRE 1959

En caisse au 31 octobre 1958.	649.060
Recettes du 1/11/1958 au 31/10/1959	5.617.036
Total.....	6.266.096
Dépenses du 1/11/58 au 31/10/59	5.106.066
En caisse au 31/10/59.....	1.160.030
Se décomposant ainsi :	
En compte B.N.C.I.	1.150.713
En compte C.C.P.	9.317
Total.....	1.160.030
Inventaire du matériel	114.365
Total.....	1.274.395

COURSES DOTÉES PAR LE C.R.O. DE LA F.F.C.

Prix	239.895
Primes	15.000
Assurances	5.750
Total.....	260.645
Fleurs	7.000
Achat médailles et coupes.....	43.000
Achat maillots et écussons.....	28.650
Total.....	78.650
Total.....	339.295

L'ALLOCUTION DE M. DUMESGES

Messieurs les Membres du Comité,
Messieurs les Présidents de Clubs,

Quand aux heures sombres nous n'avons jamais cessé de désespérer, c'est parce que nous avions la certitude que la vie du cyclisme n'était pas condamnée mais qu'elle allait un jour reprendre son activité. Cette activité que nous souhaitons tous, s'est manifestée de magnifique façon en 1959, et les résultats enregistrés sont tout en votre honneur.

Audace, courage et volonté inébranlable ont été les principales qualités de ceux qui se sont attelés à la lourde tâche qui les attendait mais qu'aucun ne déclarait insurmontable à l'avance.

Quand on a vu les organisateurs lancer nos coureurs sur les routes pour rejoindre Témouchent, Bel-Abbès et Mostaganem ; quand ils n'ont pas hésité à faire un nouveau ville à ville avec Relizane-Mostaganem-Relizane ; quand est née une nouvelle épreuve en 3 étapes ; quand le Critérium de « L'Echo d'Oran » a été disputé à nouveau ; quand aux anciennes épreuves sont venues s'ajouter de nouvelles épreuves qui seront désormais classiques, on a été obligé de constater que le cyclisme revenait à la vie plus fort que jamais.

Tout cela nous a valu une saison particulièrement chargée et les magnifiques résultats obtenus dans tous les domaines ont été des plus satisfaisants.

Distances parcourues, épreuves organisées, gains réalisés et licenciés ont tous été en augmentation sur l'année 1958 pour atteindre parfois ceux des années les plus prospères.

« L'Oranie Cycliste » a publié des statistiques. Vous pouvez être fiers des résultats obtenus, et de cela, je vous en félicite tous très sincèrement.

Ce magnifique travail que vous avez accompli avec le plus grand dévouement, a été aussi une récompense pour ceux qui vous ont confié l'organisation de leurs épreuves en tous points réussies, qui ont aidé nos coureurs en leur allouant de magnifiques prix et de très nombreuses primes.

Mécènes et sportifs ont eux aussi droit à nos vifs remerciements et à mes félicitations pour avoir répondu toujours favorablement à notre appel.

Les coureurs ont droit à être félicités.

Cette année encore, de remarquables performances ont été enregistrées.

Les moyennes ont été meilleures et aux résultats locaux on a pu ajouter les victoires de Busson dans les classements « Oranais » et « Algériens », du 11^{me} Critérium de « L'Echo d'Oran », et de Le Caer dans le Grand Prix Cycliste du Département de Bône.

Mais ce n'est pas tout. A l'occasion du Championnat de France des Indépendants, un ancien licencié du C.R.O., un ancien coureur du V.S.B.H., en 1950, puis du V.C.T., en 1951, Gilbert Salvador a inscrit son nom au palmarès de cette épreuve après une éclatante victoire. Pour la deuxième fois, un maillot tricolore est venu mouler le torse d'un cycliste d'Oranie dont les premières armes sur son sol natal ont été très flatteuses.

Tous les sportifs, toute la grande famille cycliste et tout particulièrement les membres du C.R.O. ont applaudi au succès de Salvador, qui s'est promis avec ses grands moyens de mieux faire encore.

Couronnée de succès, la saison 1959 est donc terminée ; pensons à la saison 1960.

D'ores et déjà, elle s'annonce sous les meilleurs auspices. Déjà sollicités, tous les promoteurs d'épreuves ont confirmé leur désir de nous aider, et quand on pense que l'on pourra inscrire très bientôt au calendrier officiel du C.R.O. en plus des 12 championnats régionaux d'Oranie sur route et sur piste plus de 20 autres épreuves, les plus grands espoirs sont permis.

Envisager le Tour d'Oranie Cycliste n'est plus quelque chose de superflu. L'idée fait de plus en plus son chemin, et le jour est peut-être proche où l'on pourra reparler officiellement de cette nouvelle et magnifique épreuve par étapes. Tour d'Oranie Cycliste et Critérium Cycliste de « L'Echo d'Oran » pourront continuer alors à faire l'orgueil des sportifs oranais.

Et s'il m'est permis de parler des épreuves réservées officiellement à nos coureurs, d'autres fervents de la petite reine ne doivent plus être oubliés. La F.F.C. met à leur disposition 2 brevets : les brevets routiers et les brevets du jeune cycliste.

Tous deux ont été très prisés en Oranie. En 1950, 376 brevets de performance des 50, 100 et 150 kilomètres ont été délivrés par le C.R.O. En 1954, 214 jeunes espoirs

ont reçu leur diplôme du brevet du jeune cycliste.

Doit-on les sacrifier à jamais ? Non ! nous devons tous répondre, car ils font eux aussi partie de cette grande famille cycliste d'Oranie dont nous devons sans cesse élargir les rangs et qui ne demande qu'à prospérer.

Et comme une machine parfaitement au point et rodée, le C.R.O. se doit de continuer sur la magnifique lancée reprise à partir de 1959.

A l'avance, bien des soutiens lui sont acquis, de nombreux autres nous n'en doutons pas, viendront s'ajouter pour lui faciliter sa bonne marche.

Et en attendant l'année 1960, que tous ceux qui en 1959 nous ont permis de faire ce magnifique effort ne soient pas oubliés.

(Qu'il me soit permis de souligner que l'aide apportée par le C.R.O. en 1959 aux clubs et à leurs licenciés sous diverses formes, a atteint la somme de 339.295 francs, ce qui est le chiffre record enregistré à ce jour).

Parmi la longue liste des membres dont les bienfaits nous sont acquis, je veux d'abord citer la Direction départementale des Sports avec M.M. Garagnon et Magnon, les membres de la Commission administrative, le Conseil Municipal de la Ville, d'Oran avec M.M. Henri Fouques Duparc, Pitzini et leurs dévoués collaborateurs M.M. Gonzalès Marcel et Martinez Jules, « L'Echo d'Oran » et son Directeur général, M. le député Pierre Laffont, M. Sansoz et la Société Dunlop, M. Canépa et la Société A. Wolber.

Avec les quotidiens « Echo d'Oran », « Echo-Soir », « Oran-Républicain » et « Echo Dimanche », M.M. Lepori, Vercasson, Galiano, Ruis, Klein, Larbi Mimoun, Cadène, Bellia, Rojo, Barbéra, Rodriguez A., Félio, Rousseau, Ambrosino, Agullo, Bordonado, Martinez Gérard ne sauraient être oubliés.

A ces noms doivent s'ajouter encore les sportifs de la Cité Petit, de la rue de Tlemcen et des nombreuses localités traversées pendant les épreuves.

Une magnifique épreuve est née en 1959. Elle a été l'œuvre de M.M. Cadène, Meslot, auxquels il faut ajouter les noms des organisateurs de l'A.S.P.O. : M.M. Moisson, Archilla et Rodriguez Louis.

Avec la Radiodiffusion, la Télévision continue à se mettre au service du sport cycliste, moyen très sûr pour la propagande en faveur du cyclisme en Oranie et toute la presse en entier ne saurait être oubliée pour son aide si efficace.

La tâche délicate des dirigeants s'est aussi manifestée en de nombreuses occasions. Même où elle semblait facile, de grandes responsabilités ont été prises et cela nous a valu de voir par exemple la Relizanaise reprendre son activité. Ceux qui sont demeurés à nos côtés et en veilles sentent très proche le moment où leur activité va se manifester.

Nous leurs avons demandé de ne pas désespérer; 1960 leur donnera l'occasion de faire parler d'eux.

Une fois encore les remerciements du CRO vont à tous ceux qui ne pensent qu'à la

prospérité de la « petite reine » et qui veulent la voir devenir plus grande que jamais.

Et pour terminer citons enfin « L'Oranie Cycliste », elle aussi en pleine ère de prospérité, qui resserre les liens entre les anciens et les nouveaux coureurs, qui regroupe tous les fervents du cyclisme et qui déjà a marqué sa rentrée dans l'Arène Cycliste par son 1^{er} Grand Prix où les coureurs du CRO ont été particulièrement gâtés. Cette année, « L'Oranie Cycliste » se propose de mieux faire encore.

Messieurs, nous avons connu des moments tragiques et vous n'avez pas désespéré. Aujourd'hui, nous remontons la pente puisque aucun obstacle ne nous arrête en un si bon chemin.

LES RESULTATS DES ELECTIONS

Ils ont été les suivants :

M. J. Dumesges (A.V.C.O.) .. 21 voix
M. G. Martin (R.O.O.) 14 voix
M. R. Da Procida (A.V.C.O.).. 11 voix

Ces trois candidats ont été élus au premier tour de scrutin.

M. J. Andréo (ROO) : 11 voix (2^{me} tour de scrutin).

M. R. Seuté (COB) : 11 voix (3^{me} tour de scrutin).

COMPOSITION DU COMITE DIRECTEUR POUR L'ANNEE 1960

Présidents d'Honneur :
MM. Pierre Gay, François Serviès, Paul Barrière.

Président Actif :
M. Jules Dumesges (AVCO).

Vice-Présidents :
MM. H.-P. Ribaud (ROO), H. Anglès (JSSE), J. Bellia (Relizanaise).

Secrétaire Général :
M. Nicolas Catabard (COB).

Secrétaire Adjoint :
M. Joseph Andréo (ROO).

Trésorier Général :
M. L. Grangier.

Trésorier Adjoint :
M. G. Martin (ROO).

Délégués de la F.F.C. :
A Bel-Abbès : M. R. Da Procida (AVCO).
A Relizane : M. J. Bellia (Relizanaise).
A Tlemcen : M. A. Rodriguez (CCT).

COMMISSIONS

Les Membres des diverses Commissions seront désignés au cours de la première assemblée extraordinaire du CRO fixée au jeudi 26 Novembre 1959.

LA REMISE DES RECOMPENSES

C'est en présence des nombreux champions d'Oranie, des membres du C.R.O., des dirigeants de clubs et des autorités militaires que M. Dumesges s'adressa à M. Garagnon en ces termes :

M. le Directeur Interdépartemental de l'E.P. et Sports à Oran.

Messieurs les Dirigeants et Licenciés des Clubs Cyclistes d'Oranie,

Messieurs les Officiers des Sports

Il est devenu une coutume à l'occasion de l'Assemblée Générale du C.R.O. de pouvoir réunir autour de cette table d'honneur tous ceux qui, durant une année, ont multiplié leurs efforts pour faire de chaque saison, une saison plus brillante que les précédentes.

Cette saison 1958-1959 a porté ses fruits puisque dans tous les domaines, des résultats les plus encourageants ont été enregistrés.

Cela nous le devons à nos dirigeants de clubs qui ont multiplié leurs efforts, aux promoteurs d'épreuves qui ont été plus nombreux et aussi à nos coureurs qui ont apporté plus d'ardeur dans toutes les luttes pour arracher des victoires encore plus méritantes.

Cette année a été la saison où nous avons enregistré le plus de coureurs métropolitains dans les rangs des licenciés du CRO. Leur comportement a été des plus satisfaisants et ceci est aussi notre récompense.

Quand nous pensons aux soins particuliers et à la grande attention dont sont l'objet nos coureurs en Métropole, quand il nous est donné l'occasion d'applaudir à leurs succès, cela nous le devons à leurs nouveaux dirigeants qui les ont adoptés et qui sont très heureux de posséder en eux des éléments de valeur.

Aujourd'hui, nous pouvons dire que la réciprocité est vraie et nous avons pu constater que tous ceux qui sont venus en Oranie ont pu trouver tout ce qui leur était nécessaire pour pratiquer le sport cycliste et aussi pour étaler leurs qualités physiques.

Messieurs les Officiers des Sports, votre part de succès a été très importante cette année et nous vous disons merci de votre parfaite compréhension. Mais notre plus grand désir est de pouvoir compter encore davantage sur vos efforts, car nous savons que tous nos cyclistes ne peuvent encore bénéficier de l'aide à apporter à la pratique de ce sport et que nous résumons en ces mots : nourriture, entraînement et permissions.

Monsieur le Directeur Interdépartemental de l'E.P. et des Sports, vous continuez à être notre meilleur soutien puisque nos appels sont toujours écoutés et qu'avec votre bienveillance coutumière à notre égard vous vous penchez toujours sur notre comité.

Nous savons que vous ne nous oubliez jamais. Subvention, dotation d'épreuve, attribution de récompenses, continuent d'être votre souci à notre égard et nous vous en remercions.

Notre plus grand plaisir aurait été de voir M. le Député Pierre Laffont recevoir de vos mains la haute distinction qu'est la Médaille du Mérite Cycliste. Empêché par ses obligations parlementaires, nous ne pouvons assister à ce magnifique geste envers celui qui décida de créer — il y aura bientôt 15 ans — le Critérium Cycliste de « L'Echo d'Oran » à réputation mondiale aujourd'hui.

Je suis donc tout particulièrement heureux d'adresser mes félicitations à tous ceux qui en se mettant au service du sport cycliste, ont accompli leur délicate tâche. Pour cela je veux nommer les Membres du CRO, les Dirigeants des Clubs, leurs coureurs, sans oublier les sportifs qui, d'une façon toute désintéressée, ont apporté leur magnifique aide à la prospérité de la petite reine en Oranie.

M. le Directeur interdépartemental de l'E.P.S. à Oran, quoique souffrant, n'hésita pas à se retrouver parmi les dirigeants du cyclisme en Oranie pour leur dire combien il se plaisait au sein de la famille cycliste, au milieu de tous ses nombreux et amis sincères. Les incitant à persévérer et soulignant les nombreux bienfaits qu'il fait apporter chaque année au C.R.O. pour aider à sa prospérité et au développement du cyclisme, M. Garagnon procéda à la remise des récompenses aux membres et aux licenciés du C.R.O. au titre de l'Education Physique et des Sports.

A son tour, M. Dumesges décora M. Jacques Bellia de la médaille du Mérite Cycliste.

Puis M.M. Ribaud et Anglès remirent les médailles de la F.F.C. aux membres du C.R.O. De leurs mains, les champions, les meilleurs coureurs et les présidents des clubs d'Oranie reçurent également les diplômes, médailles et challenges gagnés en cours de saison.

Pour terminer, la plaquette-souvenir qui sera offerte au champion de France sur route des Indépendants « Gilbert Salvador », fut exposée et admirée par tous les membres présents.

Nombreux furent les nombreux applaudissements qui saluèrent cette remise de récompenses et qui furent aussi la grande marque de sympathie réciproque qui unit les membres du C.R.O. aux dirigeants de clubs et à leurs nombreux licenciés.

LES ASSEMBLÉES GÉNÉRALES DES CLUBS

A la suite de la décision prise par la Commission Sportive Régionale du CRO voici la lettre qui a été adressée à M. Juniot, président du VSBH :

Oran, le 11 Novembre 1959.

M. Juniot Jules,
Président du V.S.B.H.

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de vous informer qu'à la suite de la dernière décision prise par le CRO, M. Mançaner Jean ne peut figurer à la présidence du Comité du VSBH pour l'année 1960.

Vous voudrez bien me faire connaître d'urgence le nom de son remplaçant ainsi que celui du représentant qualifié pour représenter le V.S.B.H. à l'Assemblée générale du 15 Novembre 1960.

Veuillez agréer, M. le Président, mes sentiments respectueux.

Le Président du CRO-FFC,
DUMESGES.

LE ROI DES BOYAUX

DUNLOP

COURT ET GAGNE

VELO SPORT BOU-HADJARIEN

Comité d'Honneur : MM. Boismery E. et Muller F.

Comité Actif :
Président : M. Juniot Jules.

Vice-Présidents : MM. De La Mata Fd, Gros Marcel.

Secrétaire Général : M. Simon F.
Secrétaire Adjoint : M. Tribeau A.
Trésorier Général : M. Moralès M.
Trésorier Adjoint : M. Montoya J.

Délégué au CRO : M. Tuste A.

Commissaires : MM. Chanfreau L., Hurtado A., San Raphaël père, Ségura père.

Assesseurs : MM. Montéro G., Galvez J., Orosco S., Soler J., Georges fils.

LE COIN DES VAINQUEURS

Officieusement la saison 1959-1960 a commencé. Comme l'an dernier, c'est à l'occasion d'épreuves de prospection ou de préparation que les premiers contacts entre coureurs ont été pris.

Tandis que les uns frisent déjà la grande forme, d'autres en profitent pour juger de leur préparation. De magnifiques résultats, de belles moyennes, ont été enregistrés. Tout ceci est de bonne augure pour la saison qui s'ouvre et qui verra souvent les coureurs du CRO se couvrir de gloire et cumuler les succès dans toutes les confrontations où ils seront appelés à représenter le cyclisme oranien.

BANDINI, PREMIER VAINQUEUR A LA JSSE

La première épreuve que la JSSE a fait disputer à ses licenciés a permis à Bandini, le vainqueur de la 1^{re} Grande Finale de la Médaille d'enregistrer son premier succès.

Après la piste, Bandini a agréablement surpris tous ses dirigeants par son magnifique comportement sur la route. Brillant en fin de saison 1959, Bandini continue sur sa lancée en début de saison 1960. Voilà qui en dit long sur les projets de Bandini que nous félicitons pour son premier succès.

LE MERCIER DU C.O.B. RENOUE AVEC LA VICTOIRE

Après une forme capricieuse en 1959, Le Mercier n'avait jamais pu donner une idée exacte de sa forme. Cette année Le Mercier veut faire parler de lui et à juste raison son palmarès peut faire foi de ses qualités. C'est pourquoi le vainqueur de la première épreuve

du COB, qui a aussi retrouvé le bon moral, a décidé de faire parler de lui. Il a déjà réussi et en lui souhaitant de persévérer nous lui adressons nos félicitations à l'occasion de sa première victoire.

BEN TAYEB DE L'A.S.P.O. CONTINUE SUR SA LANCÉE

L'espoir de l'ASPO, après une éclatante fin de saison, revient déjà au premier plan du lot des coureurs de son club. On a déjà vanté les qualités de Ben Tayeb, elles ne sont pas superflues et avec le contact des meilleurs coureurs d'Oranie nous aurons plus d'une fois l'occasion d'applaudir à ses prouesses et aussi à ses succès. Ben Tayeb pour son premier succès a droit à de chaleureuses félicitations.

GRAFF, NOUVELLE VEDETTE DU C.O.B.

Graff est aussi un de ceux que le sort ne favorisa pas en 1959 et pourtant grands sont ses moyens.

Après une excellente préparation, Graff a pu mettre en relief ses qualités avec l'idée bien arrêtée de continuer sur sa lancée, car il le peut très bien. Félicitons-le pour sa belle victoire.

QUEFFELEC, NOUVEL ESPOIR DE LA JSSE

S'il n'avait pas eu encore l'occasion de faire parler de lui, Queffelec, le nouvel espoir de la JSSE, a démontré que cette saison ne se passera pas sans un succès de sa part.

Il a su utiliser au mieux ses qualités pour s'en servir au moment propice. Vouloir c'est pouvoir et c'est pourquoi nous sommes heureux de lui adresser nos félicitations pour un succès bien mérité.

LA VIE DES CLUBS

AMICALE DES VÉTÉRANS CYCLISTES D'ORANIE

Le Président de l'AVCO invite les membres du Comité et tous les sociétaires à assister à la réunion qui aura lieu le 27 Novembre à 18 heures 30, au Café Métropole.

Ordre du jour : Dispositions à prendre pour l'organisation de la saison cycliste 1960 et participation aux prochains Brevets Routiers des 50 kilomètres (20-12-1959).

LES BREVETS ROUTIERS DE LA F.F.C.

Délaissés depuis trop longtemps, le C.R.O. a décidé de faire disputer au cours de la saison 1959-1960, les brevets routiers de la F.F.C. sur les distances de 50, 100 et 150 kilomètres. La première session des brevets des 50 kilomètres sera organisée par le C.R.O. avec le concours des dirigeants de l'A.V.C.O., le 20 décembre prochain, sur le parcours Oran, route de Sidi-Chami (départ près du Cimetière du Petit Lac), La Sénia (gare des C.F.A.), Valmy, Le Tlélat (virage avant la route de Mangin) et retour.

Tous les concurrents, licenciés ou non et âgés de plus de 15 ans pourront y participer et devront couvrir la distance dans un temps maximum de 2 heures 30. Ils recevront un certificat de performance et un insigne spécial.

LES BREVETS DE LA F.F.C.

LES BREVETS ROUTIERS

Année	50 km	100 km	150 km	Totaux
1950	334	40	2	376
1951				
1952	285	4		289
1953	133	10		143
1954	189	17	2	108
1955	143	37		180

LES BREVETS DU JEUNE CYCLISTE

Année	1 ^{er} Degré	2 ^{me} D.	3 ^{me} D.	Totaux
1950	91			91
1951	27			27
1952	132			132
1953	25			25
1954	122	92		214
1955	44	65		109
1956				
1957				
1958	8	30	28	66

EN MARGE DE LA SAISON CYCLISTE 1959-1960

LE 2^{me} GRAND PRIX A. WOLBER

Faisant suite au désir de M. Edouard Canépa de pouvoir faire inscrire au calendrier officiel du CRO le Grand Prix A. Wolber, voici la lettre reçue par M. Dumesges, Président du CRO :

Oran, le 24 Octobre 1959.

M. le Président du CRO de la F.F.C.
58, rue Jean Azémar à Oran.

M. le Président,

J'ai le plaisir de vous informer que je viens d'être avisé par la Société « Wolber » qu'elle avait pris la décision de renouveler pour la saison 1959-1960 la dotation de 20 boyaux (10 tubes spécial course, 10 tubes « International ») pour l'organisation du 2^{me} Grand Prix A. Wolber.

Nous espérons que vos coureurs seront intéressés par cette épreuve et nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, nos salutations distinguées.

Canépa Edouard.

En retour, voici la lettre de remerciements qu'a adressé M. Dumesges à M. Canépa Edouard :

Oran, le 30 Octobre 1959.

M. Canépa, Représentant Général
de la Société Wolber,
2, rue Raminier à Oran.

Cher Monsieur,

J'ai l'honneur de vous accuser réception de votre honorée du 24 Octobre m'informant d'une nouvelle attribution de 20 boyaux pour l'organisation du « 2^{me} Grand Prix A. Wolber ».

Très heureux de constater combien votre aide et votre intervention en faveur du sport cycliste en Oranie devient efficace, je vous adresse mes remerciements les plus sincères ainsi que ceux des dirigeants de clubs et de leurs coureurs.

Il ne peut plus être fait aucun doute sur le prochain succès de cette magnifique épreuve et en me promettant de vous tenir au courant de sa prochaine organisation, je vous prie de croire, cher Monsieur, à mes sentiments distingués et respectueux.

Le Président du CROFFC :

DUMESGES.

LES LICENCIÉS DU C.R.O.

Au 31 Octobre, le nombre des licenciés du CRO s'établissait comme suit :

Amateurs	116
Indépendants	51
Cadets	21
Dirigeants	183
Pré - Licences	3
Jouvencelles	9
Directeur sportif (Vélodrome)	1

Total 384 licenciés

LE XII^{me} CRITERIUM DE « L'ECHO D'ORAN » AURA LIEU LE 21 FEVRIER 1960

A l'occasion de la réunion du Comité d'Elaboration du Calendrier National de la F.F.C. à Paris, la date du 21 Février 1960 a été réservée au XII^{me} Critérium de « L'Echo d'Oran ». Les sportifs et les licenciés d'Oranie se réjouiront une fois de plus du magnifique spectacle qui se déroulera sur la nouvelle du Port et le Boulevard Front de Mer. Les vedettes internationales et françaises du cyclisme sur route et sur piste se rencontreront à nouveau le 21 février et au départ outre la sélection oranaise on retrouvera très certainement au départ le tricolore Salvador Gilbert, champion de France sur route des Indépendants, le coriace et toujours souriant Fernandez Marcel et le sympathique Le Coer, vainqueur du Grand Prix du Département de Bône.

LE CALENDRIER OFFICIEL DU C.R.O.

LE 2^{me} PRIX MICHEL PINÉDA

Contacté à son retour de vacances, M. Agullo R., directeur régional de la grande firme « Ricard », n'a pas manqué de répondre favorablement à l'appel du président du C.R.O. En 1960, le 2^{me} Grand Prix Michel Pinéda, en mémoire de celui qui après avoir été à l'honneur sur les routes d'Oranie a aussi un actif dirigeant de l'ancien Con de l'U.V.F. à Oran, figurera au calendrier officiel de la saison 1960 du C.R.O.-F.F.C.

AVIS AUX COUREURS

INTERDICTION DU PORT DU GONFLEUR DANS LA POCHE DU MAILLOT

Le Président du C.R.O. attire tout particulièrement l'attention des coureurs sur la décision de la C.S.N. à Paris, qui a paru au P. V. du 21 octobre et qui spécifie :

« Pour des raisons de sécurité, il est décidé d'interdire à tout licencié le port du gonfleur dans une poche de maillot ».

ECHOS DE LA ROUTE ET DE LA PISTE

★ En attendant lui aussi l'ouverture de saison, le Vélodrome municipal a 1 peu neuve. C'est une pelouse entièrement désherbée et nette comme un sou neuf qui, au milieu de la piste, attendra les concurrents des futures épreuves sur route.

★ Parmi les nombreux clubs que l'on espère voir affiliés en 1960 on retrouvera avec plaisir celui de Saïda. Nouveaux venus au cyclisme, ses dirigeants, animés du plus grand désir de faire revivre le sport cycliste et les épreuves sur route, ont décidé de se surpasser dans le nouveau département de la Région d'Oran.

★ Le Champion d'Oranie de vitesse Lavaré, libéré de ses obligations militaires, est revenu à Oran. En apercevant dans une cabine un vélo au grand cadre avec une potence de guidon allongée et une longue tige de selle, on est obligé de penser que le jeune espoir de l'A. a déjà repris l'entraînement sur piste.

★ Belkacemi, le vainqueur du Tour d'Oranie Cycliste et qui a également obtenu une brillante place de 3^{me} au Classement Général du « X^{me} Critérium de « L'Echo d'Oran » en 1956, prépare sa saison sur la Corniche oranaise. S'il retrouve son magnifique coup de pédale, Belkacemi peut devenir un méchant concurrent pour les prochaines épreuves à venir.

★ Bélaïd représentera en 1960 les Cycles André Leducq. En annonçant cette bonne nouvelle, le réputé constructeur de cycles du Bd Paul Doumer n'a pas oublié de signaler qu'il fut à Oran, le vainqueur du 1^{er} Grand Prix André Leducq.

★ Si les bruits sont exacts, on prête à Jean-Claude Archilla l'intention de troquer sa licence amateur contre celle d'indépendant à sa libération qui aura lieu en Janvier 1960. L'idée n'est pas mauvaise et Jean-Claude pourrait enfin voir son désir se réaliser : se trouver au départ d'un Critérium de « L'Echo d'Oran ».

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 17 NOVEMBRE 1959

INFORMATIONS

Courrier Arrivée :

C.R. Alger : Lettre de M. De Stampa, nouveau président du CRA, concernant composition et renseignements sur « L'Oranie Cycliste ».

MM. Paul Barrière et François Serviès : Lettres d'excuses pour empêchement à présence assemblée générale C.R.O.

Etablissements Rustin : Renseignements concernant épreuve « Le Km. Rustines ».

Chancellerie du Mérite Cycliste : Envoi 2 médailles.

Vœux de M. Haramboure d'Alger.

Courrier Départ :

F.F.C. Paris : Envoi feuillets assurance, commande licences 1960 et composition Comité CRO 1960.

Chancellerie du Mérite Cycliste : Envoi chèque 2.000 francs.

Receveur principal PTT à Oran : Envoi composition comité CRO 1960 et pouvoirs financiers.

« Echo d'Oran » : Accusé réception chèque de 25.000 francs pour caution 12^{me} Critérium « Echo d'Oran ».

EPREUVES AUTORISEES

POUR LE 22 NOVEMBRE

JSSE : 2^{me} Epreuve de préparation : 60 kilomètres.

COB : 2^{me} Epreuve de prospection : 70 kilomètres.

ASPO : Prix d'Ouverture Garcia François : 90 kilomètres.

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

Homologations

1^{re} Epreuve Préparation JSSE :

Résultats techniques :

1^{er} Bandini, 40 km. en 57' ; 2. Niéto; 3. Bel Hadj Bot Bol; 4. Valdès; 5. Palma; 6. Ros L.

Pénalités. — Ros L. mis hors de course et 100 francs d'amende pour avoir participé à cette épreuve sans avoir obtenu la démission du président de son ancien club.

Le coureur Niéto a été invité à faire aspottiller sa licence au titre de son nouveau club.

1^{re} Epreuve de Prospection du C.O.B. :

Résultats techniques :

1^{er} Le Mercier (COB) 40 km. en 57' ; 2. Toniutti (COB); 3. Giménez (ROO); 4. Cano (ROO).

QUESTIONS DIVERSES

1^o) Sur proposition de M. Dumesges, le Comité directeur du CRO est convoqué le jeudi 26/11 à 18 heures pour la constitution des Commissions diverses, pour la mise au point des « Consignes 1960. » et pour l'étude des Statuts du CRO.

2^o) Les dates proposées par M. Dumesges pour les réunions du Comité de direction du CRO au cours de l'année 1960 ont été ainsi fixées :

26 Novembre 1959.

18 Février 1960.

19 Mai 1960.

18 Août 1960.

3^o) **Mérite Cycliste** — MM. Anglès, Grangier, Ribaud, Moisson, Yvars et Catabard accompagneront M. Dumesges pour remettre à M. Pierre Laffont la Médaille du Mérite Cycliste.

4^o) **Brevets Routiers.** — La date du 20 décembre étant toujours libre, M. Dumesges propose d'organiser ce jour-là avec le concours de l'A.V.C.O. la première session des Brevets Routiers des 50 kilomètres sur le parcours : Cimetière du Petit Loc, le Tiélat et retour par Valmy et Arbal.

Le Président,
DUMESGES.

Le Secrétaire,
CATABARD.

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 24 NOVEMBRE 1959

INFORMATIONS

Courrier Arrivée

FFC Paris : Demande de l'exercice financier 1959 du CRO. Lettre pour avis concernant les courses de classement avant l'ouverture de la saison.

EPS Oran : Information pour attribution d'une subvention de fonctionnement au CRO.

Courrier Départ :

FFC Paris : Rappel pour commande de licences Dirigeant passée le 1-10-59 non encore parvenue ; situation financière du CRO au 31-10-1959 ; demande d'entretien avec M. Doreau avant A. G. du 12-10-59 ; réponse à courses de classement.

EPS et Préfecture Oran : Composition du comité 1960 du CRO et demandes d'autorisation pour épreuves des 20 et 27-12-1959.

C. R. Alger : Réponse à M. De Stampa aux questions posées concernant « Oranie Cycliste », et félicitations.

M. Colin : Réponse et suggestions concernant le « Kilomètre Rustines ».

M. Gilbert Salvador : Lettre de félicitations pour sa décoration au titre du Mérite Cycliste.

DIVERS

Remise aux représentants des clubs présents des carnets à souche individuels pour établissement des bordereaux de demandes de licence.

Remise au secrétaire général des cartes des membres du CRO, de commissaire pour timbre « 1960 ».

Démissions acceptées par le COB : Giméno F. et Ros L.

EPREUVES AUTORISEES 29-11-1959

ROO : Premier prix de prospection, 75 km.

JSSE: Troisième épreuve de préparation : 72 km.

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE HOMOLOGATION

Deuxième épreuve de préparation de la JSSE.

Résultats techniques :

1^{er} Giméno, 60 km. en 1 h. 32 ; 2^{me} Valdès ; 3^{me} Niéto.

Prix d'ouverture : Garcia François, de l'ASPO.

Résultats techniques :

1^{er} Ben Tayeb : 55 km. en 1 h. 35 ; 2^{me} Hiéramente ; 3^{me} Martinez R.

Deuxième épreuve de prospection du COB. Résultats techniques :

1^{er} Graff, en 1 h. 48'40" ; 2^{me} Eliard ; 3^{me} Holl.

DIVERS

M. Dumesges rappelle aux dirigeants des clubs que la première réunion des membres du CRO est fixée au jeudi 26-11-1959, à 18 h. 30 précises.

Calendrier 1960. — Le détail des épreuves à disputer avant le Critérium de « L'Echo d'Oran » est donné par M. Dumesges.

Dates retenues :

3 janvier : Prix Cadène en montagne.

10 janvier : Prix ouverture CRO.

7 février : XI^{me} Grand Prix « Echo-Soir ».

21 février : XII^{me} Critérium « Echo d'Oran ».

Dates disponibles :

17 janvier 1960.

24 janvier 1960.

31 janvier 1960.

14 février 1960.

A titre d'information, il est précisé que le Grand Prix Jacques Bellia sera disputé après le Critérium de « L'Echo d'Oran ».

Le Président :
DUMESGES

Le Secrétaire :
CATABARD